

Montigny-Domont (20/02/2022): Encou...Rageant

Nos Mont'Eigneuses nous avaient habitués à des débuts de match très poussifs, comme si la porte des vestiaires distillait à leur passage un nuage de soporifique.

Rien de tel ce dimanche à Couderc où le très long échauffement concocté par les coachs a porté ses fruits: pendant 25 minutes, les bleues de Domont n'ont

ni quitté leur camp, ni vu le ballon autrement que pour des dégagements hâtifs. C'est donc fort logiquement que Lala, d'une de ces charges rectilignes et rageuses qu'elle n'a pas oubliées après son passage chez les z'avants, a donné l'avantage aux ignymontaines, à la grande joie du public nombreux.



Mais Domont n'est pas 2^{ème} de poule pour rien. Montant d'un cran leur niveau d'engagement et d'agressivité, elles ont à leur tour investi le camp vert et pilonné la courageuse ligne de défense des Mont'Eigneuses. C'est en toute fin de mi-temps, sur une énième relance bleue que l'espace s'est ouvert sur leur aile gauche. 5-5 aux oranges. On se régale!

La seconde mi-temps sera, hélas, analogue à la fin de la 1^{ère}, Domont monopolisant la balle et campant dans les 22 des vertes. Mais la défense des Ignymontaines est remarquable et bloque toutes les tentatives bleues. Il aura fallu un coup du sort, une balle qui sort du côté opposé de la mêlée verte jouée à 5m de notre ligne, ramassée illico par la 3^{ème} ligne bleue qui va à dame. Très rageant, au vu de l'investissement défensif des Mont'Eigneuses, mais logique après une telle domination. La fin de match sera plus équilibrée, mais les vertes manquent de tranchant et ne profitent pas des quelques espaces laissés par les bleues. Le résultat est frustrant, mais il y a un net progrès depuis le match aller. Ça tombe bien, avant d'accueillir l'ogre Racing dans 15 jours. A noter le retour sur le terrain de Noémie, après un long arrêt consécutif à sa rencontre avec une boîte de conserve. Et Momo ne s'est pas battue, comme quoi...